

Tú..

Hola a todos y bienvenidos al viernes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de aquí..

TheUpTrend.com. Bueno, es viernes 13 y hay un.

anomalía estadística que nos dice que el viernes 13 son típicamente bajistas..

Tendremos que esperar y ver cómo funciona. En el mercado previo esta mañana.

Los futuros sobre índices bursátiles cotizan por debajo de lo razonable..

valor, por lo que estamos buscando un poco de venta en la apertura del viernes por la mañana..

Hoy es un día interesante para nosotros..

Es un día memorable..

Nuestro vecino y buen amigo se está volviendo.

102 hoy, así que le daremos una fiesta esta mañana..

Tener una fiesta para él esta mañana..

porque normalmente viene a las 10:30 para las once z..

Y así, cuando se presenta a su habitual.

visita, vamos a tener un montón de gente aquí..

No es una gran fiesta sorpresa..

No querrás sorprender demasiado a alguien que cumple 102 años..

Pero este hombre es increíblemente activo y sigue trabajando..

Tiene seis libros en los que está trabajando..

momento, así que será un día emocionante para nosotros..

Y nunca he estado en una fiesta de cumpleaños.

102 años antes que se encuentra en muy buena forma..

Ayer hubo un pequeño disturbio en la fuerza..

Los rendimientos de los bonos volvieron a dispararse y el dólar estadounidense volvió a dispararse..

Ambos son negativos para las acciones..

El VIX no volvió a entrar al canal al cierre..

Tuvo un día salvaje y un día de reversión exterior..

Pero aunque cerró al alza ese día.,

no se cerró en el canal y ciertamente no se acercó a la línea superior del canal..

Entonces el viernes si el VIX cerrara.

por encima de 18,88 dólares, eso sería muy bajista para el mercado de valores en general..

Ahora, con el alboroto en los rendimientos de los bonos.

Ayer vimos muchos avisos de días de reversión bajista cuando miramos.

En el SP 500, los profesionales todavía no han tomado el control..

Así que supuse que íbamos a tener un repunte a mediados de mes y.

A menos que los profesionales entren y tomen el control, ese repunte fracasaría..

Ya sea que volvamos a bajar y volvamos a realizar la prueba o que lo saquemos..

Por supuesto, los mínimos recientes aún están por determinarse..

Un mercado puede subir y luego simplemente avanzar.

agua para eliminar parte de la condición de sobrecompra..

Pero hemos pasado de una sobreventa extrema a.

extremadamente sobrecomprado a corto plazo..

O nuestro próximo objetivo en el S&P 500 era 437,50..

Ayer llegamos a 437 34, así que.

hasta nuestro próximo precio objetivo, no lo suficiente para llenar ese vacío abierto..

Por lo tanto, es posible que algunos traders todavía estén interesados en intentar llenar el hueco abierto..

Ahora el espía pudo acercarse una vez más por encima de la línea superior del canal, por lo que no.

cerrar por debajo del mínimo del día anterior, por lo que no se produjeron daños importantes el jueves..

El viernes buscamos un cierre por debajo de 426,70 para darnos una nueva señal de venta diaria..

No esperaba que eso sucediera por lo que.

Estamos viendo en el mercado previo esta mañana..

Ahora, mirando las triples Q, nuestro siguiente precio objetivo era 375..

Eso, por supuesto, todavía está en juego..

Nuevamente tuvimos un día de reversión externa..

ayer, pero no cerró por debajo del mínimo del día anterior..

Así que el viernes estamos buscando un cierre..

por debajo de \$358,89. Y nuevamente, sin esperar que eso suceda el viernes..

Y por supuesto, si no sucede, eso.

La línea inferior del canal continuará subiendo diariamente..

Ahora bien, ¿qué no funciona ahora?.

Bueno, las acciones I del Russell 2000 han vuelto a tener una señal de venta..

Las acciones I del sector de micro capitalización aún no han generado señales de compra..

Entonces, una vez más, cuando nos alejamos de esas acciones tecnológicas de gran capitalización, el resto de las.

El mercado no está yendo muy bien en este momento..

Ahora, mirando las acciones Ishare para TSX.

60, nuestro siguiente objetivo matemático era 30,08 dólares. Por supuesto, tienes que tomar en grande.

Los números redondos en cuenta y el número redondo grande en este momento serían \$30..

¿Eso actúa como resistencia?.

Bueno, la máxima del día de ayer fue 29..

.99. Entonces, sí, \$30 está actuando como resistencia en este momento..

Ahora bien, ayer fue un día de reversión bajista..

para el mercado de valores canadiense, utilizando el TSX 60 como guía..

Observe que los profesionales no están interesados en tomar el control en este momento..

Así que creo que este repunte que estamos viendo.

ahora mismo probablemente terminará bastante pronto..

El viernes necesitaríamos un cierre por debajo de 29,30 dólares para darnos una señal de venta..

No espero que eso suceda el viernes..

Ahora, el petróleo crudo bajó ayer..

Está en el mercado previo esta mañana..

Ahora bien, aunque el petróleo crudo cerró a la baja ayer, fueron las acciones de energía las que ambos lados de la frontera lo que en realidad impulsó al mercado al alza el jueves..

El oro también bajó ligeramente ayer..

Está en el mercado previo esta mañana, así que.

Las existencias de oro probablemente también deberían subir el viernes..

¿Qué no funcionó ayer?.

Bueno, los mayores perdedores fueron los constructores de viviendas, que volvieron a tener una señal de venta..

Ahora bien, eso podría revertirse hoy dependiendo de lo que hagan los rendimientos de los bonos, pero ciertamente el gran.

El movimiento en los rendimientos de los bonos ejerció presión a la baja sobre los constructores de viviendas el jueves..

Y luego las biotecnologías fueron las siguientes grandes perdedoras de la acción comercial del jueves..

Ahora, el mayor perdedor en el S&P 500 en la acción comercial del jueves fue Hormel Down..

casi el 10% en el día, por lo que ciertamente no habrá cambios en la tendencia allí..

Y luego en el TSX era K92..

La minería cayó más del 12% y, nuevamente, no hubo cambios en la tendencia allí..

Ahora estamos observando a Tesla de cerca..

Recuerde, Tesla se ha abierto camino en este triángulo y hasta ahora no hemos sido.

capaz de salir por encima de la parte superior del triángulo todavía..

Entonces esa es una buena línea de tendencia bajista que.

manteniéndonos bajo control en el mercado previo esta mañana..

Estamos negociando a la baja otro par de dólares..

Así sería si cerráramos.

allí, eso sería ver esta acción caer los últimos tres días seguidos..

Estamos buscando un cierre el viernes a continuación..

251,65 para darnos una nueva señal de venta para Tesla..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Los futuros de índices bursátiles están a la baja, mientras que las materias primas suben esta mañana..

Así que esperamos una apertura mixta el viernes por la mañana..

Es posible que el TSX reciba un poco más de amor que Estados Unidos..

Mercado el viernes..

Que tengas un gran día, que tengas un gran fin de semana..

La próxima vez que escuches mi voz será el lunes por la mañana..